



Erfolge in der neuen Saison 2008/2009

Unsere Spieler marschieren von Erfolg zu Erfolg!

- Beim Bäckerei Eberl Aktiv Sommer Schachopen 2008 in Neumarkt bleibt NM Wolfgang Wadsack ungeschlagen, erreicht 5/7 und platziert sich damit als Vierter in den Preisträngen. MK Winfried Wadsack wird mit 4,5/7 Zwölfter, Michael Wadsack kommt auf 3/7 und belegt Platz 34, während Franz Rechberger mit 3/7 auf Platz 35 bei 52 Teilnehmern kommt.
- 6. Amstettner Stadtmeisterschaft: FM Erwin Rumpl wird Amstettner Stadtmeister, kommt auf 4 Punkte und wird Dritter. NM Wolfgang Wadsack erkämpft 3,5 Punkte und wird Sechster. Franz Rechberger erspielt starke 3 Punkte und belegt Platz 16. Johannes Haida erobert 2,5 Punkte und belegt Platz 23. Michael Wadsack kommt auf 2 Punkte und belegt Platz 27. Dr. Gerd Stix kommt auf einen Zähler und belegt Platz 38 bei 40 Teilnehmern. Sieger mit 4,5/5 wird IM Hermann Knoll vor dem sensationell stark aufspielenden Christian Ehs mit 4/5.
- 11. Leondinger Schach-Open: Mit unglaublichen 6,5/7 Punkten gewinnt FM Erwin Rumpl das stark besetzte Turnier vor FM Florian Sandhöfner, IM Hermann Knoll und IM Christian Weiss mit jeweils 5,5 Punkten. Fünfter wird nach starker Leistung NM Wolfgang Wadsack mit 5/7. Lukas Schachinger spielt sensationell auf, kommt ebenfalls auf 5 Punkte, belegt Platz Sieben und gewinnt neben vielen ELO-Punkten einen Kategoriepreis. Achter mit gleichfalls 5/7 wird MK Winfried Wadsack. Alle Amstettner platzieren sich also unter den Top Ten - eine beeindruckende Leistung!
- Mit 5,5/7 beendeten 4 Spieler die Linzer Stadtmeisterschaft 2008. Darunter selbstverständlich auch unser FM Erwin Rumpl, der sich aufgrund der Feinwertung dieses Mal mit dem 3. Platz, hinter MK Robert Wiesinger und FM Florian Sandhofner, begnügen musste.
- Voller Tatendrang fanden sich beim 1000 € Schnellschachturnier in St. Georgen 3 Amstettner Haudegen zum geistigen Kräftemessen ein. MK Winfried Wadsack belegte mit 5,5/9 Platz Dreizehn, Franz Rechberger mit 5/9 Platz Fünfundzwanzig und Dr. Gerd Stix mit 3 Punkten Platz Achtundfünfzig.
- Wesentlich besser erging es unserem Nachwuchs beim traditionellen Schnellschachturnier in Krummnussbaum. Thomas Wadsack kam bei seinem ersten Antreten sofort auf 3,5/7, gewann damit die U - 8 Wertung überlegen und belegte in der Endtabelle Platz Dreizehn. Monika Wadsack wurde Zweite der Mädchenwertung, Dritter des Jahrgangs 1997 und platzierte sich mit 3 Punkten auf Platz Einundzwanzig. Der Vorjahrssieger Michael Wadsack verfehlte dieses Mal den ersten Platz um einen halben Punkt und wurde nach Feinwertung mit 5,5 Punkten Dritter.
- Beim 6. nationalen Jaeger&Kronsteiner Jugendschachopen in Sieghartskirchen konnte sich Michael Wadsack in der Kategorie U16 für die kommende Jugenlandesmeisterschaft in Ybbs als Viertbester NOE-Jugendlicher mit 4/7 qualifizieren und den sechsten Platz belegen.

- Beim siebenrundigen 17. Donau Open in Aschach war nur ein einziger Vertreter des SV Amstetten am Start. MK Josef Bachmayer, als Nummer 47 in diesem starken Turnier gesetzt, erreichte mit 3,5 Punkten Platz 45. Das Turnier zählt zu den stärksten und größten in Österreich.

- Das traditionelle fünfrundige Neujahrs-Open in Ybbs sah gleich mehrere Amstettner Haudegen am Start. Im C - Turnier erspielte DI Johannes Haida 2 Punkte und belegte Platz 13 bei 23 Teilnehmern. Im B - Turnier kämpften Franz Rechberger und Lukas Schachinger. Franz konnte berufsbedingt die letzte Runde nicht spielen und nahm sich so tragischer Weise die Chance auf den Gesamtsieg. Sein tolles Gesamtscore mit 3,5 Punkten aus 4 gespielten Partien reichte leider nur für Rang 9. Lukas eroberte 3 Punkte und belegte Platz 21 bei 49 Startern. Im Meisterturnier kämpften NM Wolfgang Wadsack und FM Erwin Rumpl. Beide konnten 3,5 Punkte erringen und damit die Plätze 4 und 5 belegen.

- Bei der gleichzeitig ausgetragenen U16 - Jugendlandesmeisterschaft trumpfte der junge Amstettner Michael Wadsack großartig auf, führte bis zur letzten Runde und verdarb den bereits sicher scheinenden alleinigen Gesamtsieg durch ein unnötiges Remis, in einer bereits gewonnen geglaubten Partie. Mit 3 Siegen und 2 Remisen erreichte er 4 Punkte und den geteilten ersten Rang. Die drei U16 - Landesmeister heißen somit Michael Wadsack, Andreas Eder und Lisa Hapala.

- Großartig lief es für die Amstettner Schachrecken bei der 2. St. Pöltner Stadtmeisterschaft (07.04. - 11.04.09). Franz Rechberger trumpfte nach seiner überraschenden Startniederlage groß auf und scorte noch 4/5, nach Buchholz bedeutete dies Platz 2 punktgleich mit unserem Gastspieler Herbert Werle, der das B - Turnier für sich entscheiden konnte. Michael Wadsack war die Überraschung des B - Turniers schlechthin. Ohne Niederlage erreichte er 3,5 Punkte, gewann unglaubliche 47 ELO - Punkte, belegte auf Grund der schlechteren 2. - Wertung Platz 4 und konnte die U - 16 Wertung gewinnen. Dr. Gerd Stix erspielte 2 Punkte. In der Endtabelle ergab dies Platz 17 bei 24 Teilnehmern.

Im A - Turnier lief es nach einem Remis gegen den späteren Turniersieger IM Hannes Ganaus für NM Wolfgang Wadsack hervorragend, sodass der 2. Platz nie in Gefahr war.

- Toller Erfolg für Michael Wadsack bei der offenen ASKÖ - Landesschnellschachmeisterschaft in Amstetten: Mit 4,5/7 punktete und platzierte er sich nicht nur besser als sein Vater (4/7, 10. Platz), sondern gewann auch die Jugendwertung und das dritte Viertel! Unser Gastspieler FM Florian Sandhöfner holte sich punktgleich mit FM Erwin Rumpl den ersten Platz mit 5,5/7. MK Edgar Gugler erspielte mit 4,5/7 Platz 7. Franz Rechberger kam auf 3,5 Punkte und belegte Platz 15. DI Johannes Haida und Dr. Gerd Stix belegten Platz 26 und 29 mit jeweils 2 Punkten.

- Beim 2. Dr. Pollhammer-Gedenkturnier waren am 1. Mai 2009 mehrere hochmotivierte Amstettner anzutreffen. NM Wolfgang Wadsack kam im hochkarätig besetzten Turnier schlussendlich auf 5/7 und erspielte den 8. Platz, MK Winfried Wadsack erreichte mit ebenfalls 5/7 den 10. Platz. Pero Dumancic erspielte 4,5 Punkte und wurde auf Platz 12 gesichtet. FM Florian Sandhöfner schaffte 4 Punkte und damit Platz 18. Michael Wadsack erzielte 3 Punkte und belegte Platz 46 bei 64 Teilnehmern. Turniersieger wurde übrigens FM Adolf

Lacina mit 6 Punkten.

Das 10. Alois Schuh Gedenkturnier sah 3 hoch motivierte Amstettner am Start.

- **Michael Wadsack gewann das vierte Viertel mit 3,5 Punkten und belegte damit Platz 33. Wolfgang Wadsack und Franz Rechberger erspielten 4 Punkte. (Platz 18 bzw. Platz 30)**
- **Beim 12.Vösendorf Open (11.06. - 14.06.2007) erspielt Franz Rechberger 3 aus 5 und belegt damit Platz 22.**